

Date : 06/02/2012

Pays : FRANCE

Page(s) : 4

Rubrique : EGORASCOPE

Diffusion : (40000)

Périodicité : Hebdomadaire

L'ESPRESSO SANTÉ SOCIÉTÉ

panorama
DU MÉDECIN



Faut-il prendre en charge les traitements innovants ?

À l'occasion de la Journée mondiale contre le cancer et réagissant à la tentation qu'ont certains pays, comme la Grande-Bretagne, de n'accorder la prise en charge de traitements innovants que s'ils ont une stricte rentabilité coût/bénéfice médical, le Comité éthique et cancer, abrité par la Ligue contre le



cancer, vient de rendre son avis. Présidé par le Pr Axel Kahn, le comité souligne que *« si les contraintes budgétaires devaient imposer à définir des choix parmi les priorités de santé, cela doit relever d'un débat démocratique engageant l'ensemble de la société, au premier rang desquels les patients et leurs proches »*.

